



池田には、由緒のある神社仏閣がたくさんあります。送迎の際によく通るけれど立ち寄ったことのない場所がいつも気になつていて、休日でかけてみてあらためて池田の歴史にふれ、「へえ、なるほど」と感心することもしばります。

池田のまちぶらクイズ(1)

さて、この神社もそのひとつ。訪れた時には、ちょうどなりの幼稚園のこどもが境内を走り回ってはしゃいでいました。大昔は、ここは広い海で、海上交通の守り神社はいつたじでしょう?

まつちゃんの園芸コラム

もうすぐ3月。バタバタした12月が終わり、あつとう間に春がやってきますね。日も大分長くなりました。皆さんのがブルにも通所リハビリガーデンで咲いた水仙が良い香りをただよわせていました。この香りは天然香りをいたしました。この植物性の香りが

好きだったとか。このかわいい水仙（学名）



知っ得！介護保険

平成30年度の厚生労働省の統計によると、1年間に1回でも介護サービスを受けられた方は、約600万人で、そのうち通所リハビリは約86万人だそうです。

この年間受給者の数は、ここ数年ほぼ変わりありません（やや減少傾向）が、通所リハビリを受けられる方は年間2万人程増え続けています。

当通所リハビリも、ご利用者数は年々増加しています。今年一年、プライベートも充実させながら皆さんの為に頑張ります。寝ず身にはなれませんが。

相談員 櫻井 寛雄



（介護士・松本松美）

お正月はごちそうの誘惑があったり、お腹一杯では運動は無理ですし、そもそも運動は疲れますよね。疲れといつてもいろんな疲れや原因があります。ですが、疲労因子（FF）という物質があるそうです。何でも物質があるものですね。まだ売ってはいないよ

うです。その逆の疲労回復因子（FR）も発見されています。じゃあFRとったら疲れ知らずだ！と期待しましたが、まだ売ってはいないよ

リハビリルームみみより情報

ですが、FRは自分の身体で作れるそうです。その方法は、適度なストレスだそうです。つまりは適度な運動などをしないと作れる体にならないという事ですね。なんか当たり前の話のよう。ではどんな運動がいいか、ですが、年の初めの楽しい時期にまた運動の話をするのは止めましょう。何もしない話をします。いわゆる瞑想です。いわゆる瞑想です。最近話題ですが、その背景には脳科学の大発見がありました。普段私たちが何かに集中して作業をしている時の脳の活動量はたかが5%くらいだそうです。しかし、ボーとしている時は実は80%も働いているそうです。ホントかなとも思うのですが、脳というの

秋から冬になると背中や太もも、すねなどがかゆくなることはありませんか？かくうちに皮膚の表面に浅い亀裂がみられ、下着や靴下を脱ぐときに白い細かなフケのような皮膚のカスがふわっと舞うことはありませんか？これは加齢に伴い、皮脂や汗の分泌が減って皮膚がもともと持っていた水分保持機能が低下するために、乾燥してかゆみを生じている状態です。加齢とともに肌のうるおいがキープしにくくなっているんですね。かゆいからついかいてしまふ…ことを続いていると、皮膚が炎症を起こし、湿疹などの肌トラブルにつながってしまいます。（そうなってしまったら皮膚科を受診しましょう）老人性乾皮症というこの症状を予防するには、風呂あがりの肌が少ししつとりしている状態で保湿剤を塗り、水分が逃げるのを防ぎます。保湿剤はクリーム状のもの、ローション状のものなどドラッグストアなどで市販されていますので、ご自分にあったものを選ばれるとよいでしょう。また、熱めのお風呂に長湯しない、石鹼をつけたタオルでゴシゴシと体をこすらない、肌着は木綿のような肌にやさしいものを選ぶなどといったことも注意して下さい。お肌が乾燥するこの季節、スキンケアを大切に。



老人性乾皮症ってご存知ですか？

でも現代では少し頑張っているんですね。今現在以外の未来、過りすぎているようで、過る現状ですね。

去のことを考えすぎてとても疲弊しているよです。瞑想して今この瞬間だけを意識するだけで疲れが取れ、脳の中も整理されるそうです。難しいですが、呼吸や鼻息に意識を向けたりするだけでもいいよう

です。はじめは5分、10分から。20分くらい

去のことを考えすぎてとても疲弊しているよです。瞑想して今この瞬間だけを意識するだけで疲れが取れ、脳の中も整理されるそうです。難しいですが、呼吸や鼻息に意識を向けたりするだけでもいいよう

です。それでも、この一年が

これから始めましょう。

それでは、この一年が

皆様にとって良い一年となりますように。

理学療法士・宇山享介

おいしいものたくさん食べられました？「一年の計は元旦にあり」と云うように何か計画をして始めるかもしれませんね。始め

てからもう続かなくなっている方もいるかも知れませんが…。

お正月はごちそうの誘惑があつたり、お腹一杯では運動は無理ですし、それは無理です。でも、

それが、FRは自分の身体で作れるそうです。その方法は、適度なストレスだそうです。つまりは適度な運動などをしないと作れる体にならないという事ですね。

なんか当たり前の話のよう。ではどんな運動がいいか、ですが、年の初めの楽しい時期にまた運動の話をするのは止めましょう。

何もしない話をします。いわゆる瞑想です。いわゆる瞑想です。最近話題ですが、その背景には脳科学の大発見がありました。普段私たちが何かに集中して作業をしている時の脳の活動量はたかが5%くらいだそうです。しかし、ボーとしている時は実は80%も働いているそうです。ホントかなとも思うのですが、脳というの

です。

でも、

それでも、この一年が

皆様にとって良い一年となりますように。